

## Auto gegen Mainzelbahn

**BRETZENHEIM** (ber). Am Freitagnachmittag kam es in Bretzenheim zu einem Zusammenstoß zwischen der Mainzelbahn und einem Auto. Beide waren in der Marienborner Straße in Höhe der Haltestelle Hans-Böckler-Straße in Richtung Innenstadt unterwegs, doch dann entschloss sich der Fahrer des Wagens, nach rechts abzubiegen. In Höhe der Hans-Böckler-Straße wollte er die Gleisstrasse queren, doch in diesem Moment rollte die Straßenbahn he-

ran und es kam zum Zusammenstoß. Die Kreuzung ist durch eine Lichtzeichenanlage gesichert.

Ein Fahrgast der Straßenbahn stürzte in Folge des Zusammenstoßes und musste verletzt in ein Krankenhaus eingeliefert werden. Nach dem Stand von Freitagabend war von leichten Verletzungen auszugehen. Die Unfallursache wird noch ermittelt. Dabei wird auch die Funktionsfähigkeit der Ampel überprüft.

### Anmerkung:

Fast alle Kollisionen ereignen sich beim Abbiegen an Sparampeln ohne Grün.

Hartmut Rencker